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▶総理の諮問を受け、６月末に政府税制調査会の答申が発表された。答申
では、 ①「公平・中立・簡素」な税制、②将来世代への負担先送りとならな
いような制度を皆で考えること、が強調されていた。
▶この答申を受け、より公平な税制について議論が深まることを期待した
いが、忘れてならないのは、日本の未来像はどうあるべきかという視点で
あろう。今後の日本が、自由で、活力のある社会であるため、非正規雇用
やひとり親世帯の増加、格差の固定化、所得税負担率の「一億円の壁」といっ
た諸問題に、私たちは真摯に向き合っていかねばならない。税制を考える
こととは、未来の社会について考えることである。
▶英国の金融ライターであるドミニク・フリスビーの言葉を引用する。

「今日のわれわれが直面している数々の問題、（中略）経済格差の問題の原因
を探れば、税制に行きつくことが多い。税制改革は、政治家の持つ、世界
を大きく変えるための数少ない手段の一つである。われわれは、未来につ
いて考え、子供や孫の暮らす未来の世界に思いを馳せるならば、まず税制
について考えなければならない。」（『税金の世界史』）
▶この答申を、未来を生きる子供たちにどう伝えていくか、私たち大人の
大きな課題である。 （丸山　剛）
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　令和５年10月１日から適格請求書等保存方式

（いわゆるインボイス制度）が施行されました。

公平な税制を追求するということですが、簡素

な税制からは逸脱し、弱者に対する配慮も損な

われているのではないかと思います。取引につ

いては、まず課税・非課税・免税などの区分に

始まり、次に軽減税率の判定、そして登録番号

の有無の確認や例外規定の検討と複雑になる一

方です。

　このインボイス制度については、施行前から

懸念されていたことではありますが、税制によっ

て取引条件の変更を余儀なくされることがおき

ています。そのうち、免税事業者との取引に注

目してみました。３年間は２割特例があるもの

の、課税事業者になれば納税の負担が生じ、免

税事業者のままだと値引き要請を受けるか取引

停止の可能性もありえます。さらに、そのまま

であるならば３年後、６年後に立ち行かない中

小零細事業者が出ることが予想されます。理屈

では正しいとはいえ、力の強い者の要請に従わ

なければならなくなるような話で、税制によっ

て取引の扱いを変更させられるのはいかがなも

のでしょうか。

　一方、インボイス制度によって、企業や税務

会計をつかさどる者にとっては、正しく答えを

導くのに相当な労力がかかるものと想定されま

す。特に、諸経費については、いろいろな形式

の請求書等によって適用関係の判別をしなけれ

ばなりません。また、振込手数料の処理でさえ

処理方法が分かれてくる状況です。インボイス

制度導入当初からマイナス面が見えてきていま

す。

　税政連は、一貫して消費税を単一税率とする

ことを主張し、インボイス制度も施行しないよ

うに主張してきましたが、すでに施行されてい

るからには、これ以上中小零細事業者の負担が

増えない措置を求めるとともに、廃止の主張は

継続して訴える必要があると思います。そして、

このような現場の声を国に届けてもらうために

は、後援会等を通じて、国会議員の方々に説明

し理解していただくよう訴えていく必要があり

ます。会員の皆様方におかれましては、今後と

も税政連活動にご理解、ご鞭撻をよろしくお願

い申し上げます。

インボイス制度の考察と税政連の役割インボイス制度の考察と税政連の役割

副幹事長　神戸　秀夫
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　コロナ禍で海外旅行にも行けない方々が多かったと思います。海外もいいですが自分が知らない日本の良いと
ころがたくさんあるのではないか、秘境の温泉はどうだろうか。その前に、まずは自分の近くで行っていないと
ころはないか、そんな思いで初めて熱田神宮近くの白鳥公園に行ってみました。きれいな庭園、池、ライトアップ、
四季を感じながら、やはり「日本だな～」と感じて撮った一枚です。

“鏡面”	 神野　啓二（名古屋中支部）・撮

表紙のことば

令和５年11月６日　第11回正副幹事長会
〔協議事項〕
１．日税政役員人事について
２．支部集会における活動報告について
３．支部長・後援会長連絡会議の開催について
４．顧問、相談役との集いの開催について
５．推薦国会議員等への年末あいさつ回りにつ

いて
６．推薦国会議員等への確定申告期無料税務相

談会への視察依頼について
７．衆議院総選挙について
８．国対・組織委員会合同会議の開催について
９．財務・組織委員会合同会議の開催について
10．インボイス制度について
11．古川元久政経フォーラム「古川元久君を励

ます会」への出席者の確認について
12．名古屋税理士政治連盟　昭和支部、熱田支

部、中川支部、半田支部共催「四支部合同
研修会」への出席者の確認について

13．東秀優氏「日本税理士政治連盟会長就任祝
賀会」への出席について

14．自由民主党岐阜市支部「令和５年政経文化
セミナー」への出席者の確認について

15．大村ひであき愛知県知事との「懇談会」の開
催について

16．名古屋税理士政治連盟　岐阜北支部、岐阜
南支部、税理士による野田聖子後援会共催

「講演会」への出席者の確認について
17．大村ひであき「昼食懇談会」への出席者の確

認について
18．参議院議員　斎藤嘉隆連合後援会「第６回

SYGみらい会」への参加者の確認について
19．大塚耕平参議院議員BIPセミナーへの出席

者の確認について
20．東海税理士会関連３団体「令和６年新年賀

詞交歓会」への出席について
21．各種行事への出席者の確認等について
22．名古屋税理士会関連４団体協議会への出席

について
23．中間監査の実施について
24．名古屋税理士会関連４団体新年賀詞交歓会

の開催について
25．令和５年度会議等開催予定について

〔報告事項〕
１．推薦国会議員等への日税政税制改正陳情の

実施報告について
２．日税政「選挙関連法研修会」の参加報告につ

いて
３．証票交付式における研修会の講師順序の確

認について
４．名税政会報「展望」の原稿執筆順序について

令和５年10月27日　第４回財務委員会
〔協議事項〕
１．令和５年７月～９月の経理状況について
２．会費収納率の向上について

令和５年11月17日　第10回広報委員会
〔協議事項〕
１．「名税政」10月号の反省と11月号の発行報告

について
２．「名税政」12月号の編集について
３．「名税政」１月号の企画について
４．ホームページの更新について
５．今後の会議日程について

諸　会　合　報　告
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国 対 活 動 報 告

野田聖子衆議院議員

古川元久衆議院議員 牧　義夫衆議院議員

棚橋泰文衆議院議員

　令和５年10月24日（火）日本税理士政治連盟政策・国対委員会合同会議への出席に併せ、衆参両議院

会館に当連盟推薦国会議員等を表敬訪問し、税制改正・税理士法改正に関する陳情を行った。

（順不同・敬称略）
（太字本人）

古川元久衆議院議員　　　近藤昭一衆議院議員

棚橋泰文衆議院議員　　　武藤容治衆議院議員

大塚耕平参議院議員　　　斎藤嘉隆参議院議員

伊藤孝恵参議院議員　　　渡辺猛之参議院議員

酒井庸行参議院議員　　　田島麻衣子参議院議員

牧　義夫衆議院議員　　　野田聖子衆議院議員

金子俊平衆議院議員　　　古屋圭司衆議院議員

藤川政人参議院議員　　　里見隆治参議院議員

大野泰正参議院議員　　　鈴木淳司衆議院議員

 

•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
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藤川政人参議院議員

古屋圭司衆議院議員

渡辺猛之参議院議員

大野泰正参議院議員

伊藤孝恵参議院議員

斎藤嘉隆参議院議員

鈴木淳司衆議院議員

大塚耕平参議院議員
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税理士による国会議員等後援会（順不同）

院 氏　　名 政　党 選　挙　区 会　　長 幹　事　長

衆 現 古　川　元　久 国　民 愛 知 ２ 区 前　原　明　弘 神　戸　秀　夫

衆 現 近　藤　昭　一 立　憲 愛 知 ３ 区 渥　美　雅　裕 大　川　雅　彰

衆 現 野　田　聖　子 自　民 岐 阜 １ 区 平　工　信　雄 苅　谷　悦　利

衆 現 棚　橋　泰　文 自　民 岐 阜 ２ 区 近　藤　正　彦 藤　川　師　弘

衆 現 武　藤　容　治 自　民 岐 阜 ３ 区 丹　下　忠　彰 竹　市　憲　正

衆 現 金　子　俊　平 自　民 岐 阜 ４ 区 平　林　英　一 田　中　勝　彦

衆 現 古　屋　圭　司 自　民 岐 阜 ５ 区 前　川　直　彦 西　尾　博　隆

衆 現 牧　　　義　夫 立　憲 比 例 東 海 田　中　道　義 表　野　宏　和

参 現 大　塚　耕　平 国　民 愛　知　県 久　野　耕　嗣 久　納　幹　史

参 現 斎　藤　嘉　隆 立　憲 愛　知　県 井ノ上　由貴男 三　品　雅　義

参 現 藤　川　政　人 自　民 愛　知　県 宮　崎　晃　吉 細　井　隆　好

参 現 里　見　隆　治 公　明 愛　知　県 梅　原　一　男 上　島　大　慶

参 現 伊　藤　孝　恵 国　民 愛　知　県 平　　　昌　彦 服　部　達　哉

参 現 渡　辺　猛　之 自　民 岐　阜　県 加　藤　敦　司 落　合　伸　弘

参 現 大　野　泰　正 自　民 岐　阜　県 石　黒　敏　司 服　部　守　恭

 名古屋市長 河　村　たかし 減　日 　 浅　野　　　洋 西　尾　正　範

令和５年12月１日現在

酒井庸行参議院議員 田島麻衣子参議院議員
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後　援　会　だ　よ　り

　令和５年10月30日に、名古屋市金山の名古屋

都市センターにおいて、「税理士による里見隆

治後援会」第１回勉強会を開催することができ

ました。

　勉強会には、里見隆治参議院議員と安江伸夫

参議院議員が出席し、名古屋税理士政治連盟か

ら平昌彦会長、神戸秀夫副幹事長、倉地 雄副

幹事長にご出席いただき、30名の会員にご参加

いただいてディスカッション形式で行われまし

た。

　「消費税帳簿記載要件の見直し」「消費税２割

特例の恒久化」「所得税定額減税と給付付き税

額控除」など参加者からの意見に対し、講師の

出戸端敏彦先生と元日税政会長の小川令持先生

から、税務行政・税理士・税制の在り方の各視

点から貴重な見解をお聞きすることができまし

た。最後に里見議員・安江議員より立法側から

のお話しをいただき、大変有意義な勉強会とな

りました。今後も勉強会を重ねて研鑽を深め、

国会議員に現場の税理士の声とともに税制の在

り方などもお伝えしていければと思います。

「税理士による里見隆治後援会」第１回勉強会開催報告
税理士による里見隆治後援会　幹事長　上島　大慶

お知ら
せ 名税政ホームページについて
　名税政ではホームページを開設しております。アドレスについては、
下記の通りですので、ぜひ一度アクセスしてください。

http://www.meizeisei.gr.jp 名古屋税理士政治連盟

•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
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　近年、レコード人気が再燃しているのをご存

知でしょうか？インターネット等で音楽が気軽

に楽しめる時代に、何故いまレコードに再び注

目が集まるのでしょうか。

　その理由はまず第一に音質の良さがあげられ

ます。アナログの音質には温もりがあるといわ

れるのは、CDには人間が聴こえないとされる

周波数は収録されていない反面、レコードには

その範囲の周波数が記録されているためCDよ

りも表現力が豊かで、実際の演奏に近いため音

が良いと言われております。

　第二に音楽を形あるものとして所有できるこ

とです。音そのものに加えジャケットデザイン

はやはり見た目にも華やかで、封入されている

（文字の大きい）歌詞カードや解説書等を楽しむ

こともできます。なかにはジャケットを部屋の

壁に飾る方もいらっしゃいます。

　レコードを楽しむには専用の機器がいること

やレコードの取扱い等手間がかかる面もありま

すが、デジタル世界に疲れたらアナログ世界に

浸るのも一興かと思います。

 （広報委員　髙橋　茂樹）

アナログレコードを楽しむ
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　税理士会ビルには、名古屋税理士会、名古屋税理士政治連盟、名古屋税理
士協同組合、株式会社税理士会館の４団体がございます。管理する施設を、
講演会・セミナーなどのイベントや会議でご利用いただけます｡ご利用の際
は、名古屋税理士協同組合（TEL 052-752-6111）へご連絡ください。

税理士会ビルのご案内
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税理士会ビル

交通のご案内　●地下鉄：東山線池下駅2番出口より徒歩3分　●市バス：池下バスターミナルより徒歩5分

60

●株式会社税理士会館●

８階　会議室・応接室

４階　名古屋税理士会、名古屋税理士政治連盟、
　　　名古屋税理士協同組合、株式会社税理士会館

３階　会議室、図書室、相談室

２階　ホール

１階　ラウンジ・喫茶

近隣の駐車場MAP ※税理士会ビルに駐車場はありません。
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税理士会ビルの建物内及び敷地内の全面禁煙について
　令和５年９月末日をもって、税理士会ビル２階喫煙ルームの閉鎖及び１階北
側千種警察署側出入口の灰皿の撤去をいたしました。
　建物内及び敷地内は全面禁煙となりますのでよろしくお願いいたします。
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